

運動会前の準備

先日の運動会、朝方までの雨で当日に開催できるのか心配でしたね。
決行された裏側には、先生たちの頑張りがありました。
この頑張りなしには、運動会は決行されなかったと思います。

朝の5時半には既に先生方が学校に到着され、決行が決まるとスポンジとバケツで運動場の水取りが始まりました。
ぬかるんでいたら子供たちが走りにくい、演技をしにくいと一生懸命に水を取っては絞り、を繰り返し行ってくださいました。

そして、ぬかるみのひどい所は砂を入れ、ならし、テント下は泥を掻き出して子供たちが座りやすいようにと用意をしてくださりました。
掻き出した泥は、運動会後にまた戻す作業をしてくださったようです。
この作業を子供たちの登校ギリギリまでしてくださり、何もなかったかのように満面の笑顔で子供たちを迎えてくださいました。

そしてなんと、大平台小の卒業生で現在、中学1年生の子も飛び入りで「お手伝いをさせてください。」と運動場の整備のお手伝いに来てくれました。
朝の6時台にです。

先生方、卒業生の頑張りのおかげで当日はキラキラ輝く子供たちの笑顔が見られました。
子供たちも精一杯演技ができました。本当に感謝です。

三役も少しばかりですが先生方のお手伝いに参加させてもらい、先生方の頑強りに胸が熱くなりました。

先生方、どうもありがとうございました。
おかげで、記念になる運動会が開催され子供たちも大喜びでした。

